

En la víspera de las elecciones en Michoacán, el clima de inseguridad se ha seguido planteando como uno de los factores que pudieran determinar la cancelación de los comicios el próximo 13 de noviembre; a ese clima se añade el anuncio de la Secretaría de Seguridad Pública al oficializar que en 36 municipios de la entidad reina la “ingobernabilidad”.

Recordamos en este marco la declaración indiscreta del presidente del PRD, Jesús Zambrano, hace unos meses, cuando reveló que “los verdaderos dueños de Michoacán” le solicitaron a él y al dirigente nacional del PRI, Humberto Moreira, cancelar elecciones y elegir un candidato de unidad entre las tres fuerzas políticas del país: PRI, PAN y PRD. Precisamente por la falta de condiciones de seguridad.

Además, para prevenir posibles ataques armados en tierra purépecha, hace unas semanas el secretario de Gobernación, Francisco Blake y el gobernador de la entidad, Leonel Godoy, firmaron un protocolo de seguridad e hicieron un compromiso para brindar mayores recursos humanos y elementos de seguridad durante las elecciones y garantizar una jornada en calma.

Lo cierto es que la situación en Michoacán es grave, el patrullaje de camiones militares por las principales ciudades de la entidad así lo señalan. No obstante, el PRD y el PAN siguen impulsando fuertemente las candidaturas de sus respectivos abanderados: Silvano Aureoles y Luisa María Calderón.

El candidato del PRI, Fausto Vallejo se maneja solo, pues ya ha sido presidente municipal de Morelia cuatro veces, por lo que el Humberto Moreira parece servirle más de lejos que de cerca. De ahí la distancia que han mantenido desde que inició la campaña.

Por el momento, la encuesta de Grupo Imagen indica que el candidato que va arriba de la preferencia electoral es el priista Fausto Vallejo con 39 por ciento; en segundo lugar el perredista Silvano Aureoles con 35 por ciento y en tercer lugar con 26 por ciento, Luisa María Calderón, hermana del presidente de la República.

La corrupción es cobijada por los tres poderes de la nación

Y como en México los tres poderes de la nación siguen leyes no escritas para evitarse daño entre sí; resulta que los legisladores se entretienen en denunciar tropelías del gobierno federal como la obra “Estela de luz”; pero no corrigen leyes ni cancelan recursos al ejecutivo desde la ley de egresos; por lo que casos de desfalco de dineros públicos como los erogados para este monumento invisible, seguirán sucediéndose en medio de aspavientos de los diputados que hasta ahora no han ido más allá de la denuncia pública.

Así, no es de extrañar que a menos de 9 meses de la fecha en que se debe inaugurar el Centro de Convenciones en Los Cabos, Baja California, para recibir a los mandatarios del G-20, no existe ni una sola piedra colocada.

Pero eso sí, para la obra, que no ha sido licitada tampoco, se contempla un presupuesto de mil 300 millones de pesos, de los cuales Fonatur ya cuenta con 800 millones y en el Proyecto de Egresos de la Federación 2011 existe una partida de 500 millones de pesos para dicha obra, que se antoja como un nuevo fraude a la nación.

Estos dos casos, la Estela de Luz, como el monumento conmemorativo del bicentenario de la independencia y centenario de la Revolución Mexicana, del que no se ha construido nada, y el Centro de Convenciones, son analizados por la Comisión de la Función Pública de la Cámara de Diputados que preside el diputado Pablo Escudero, quien llegó a una primera conclusión: que “el gobierno federal planea mal los proyectos”, dijo. Como si se tratara de incapacidad y no de una forma de hacer negocios personales.

La mofa contra Moreira

La imagen del presidente del PRI nacional, Humberto Moreira se encuentra muy deteriorada; incluso las declaraciones de éste ya no son tomadas en serio, sino a modo de mofa, pues lo que diga está manchado con la mentira originaria del coahuilense, quien presentó documentos falsos para deslindarse de la deuda pública en la entidad que gobernó, la que pasó de 300 millones de pesos cuando fue electo, a 300 mil millones cuando solicitó licencia para dirigir al tricolor.

Michoacán ingobernable: SSP

Escrito por Angélica Beltrán Agencia Maya Comunicación
Lunes 03 de Octubre de 2011 21:46

Así, su homólogo del PRD, Jesús Zambrano, le ha revirado las acusaciones de que el partido amarillo abandonó a su candidato Silvano Aureoles; al recalcar ante la opinión pública que Moreira se ha caracterizado por ser un mentiroso y cuyas “falsedades suenan hasta vaciladas, y uno ya no hace más que reírse”.